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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 16/10/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno sedici del mese di ottobre, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 1507951/A del 02/10/2018 ai sensi 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità 

di Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvata, nella funzione di 

verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:40 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risulta assente il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Dentici e Ruggiero, con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale della seduta precedente. 

Il Segretario – Legge il documento. 

Al termine della lettura del verbale il Presidente – Comunica di essere stato convocato, 

insieme a tutti i Presidenti di Circoscrizione, dal Presidente della Rap, Dott. Norata, per discutere 

sulle iniziative per la “Raccolta differenziata” e che è confermata la presenza dello stesso in Aula 

per il giorno 24/10/2018 alle ore 09:30. 

Alle ore 09:51 – Entra il Cons. Di Vincenti. 

Il Presidente pone in discussione la mozione avente per oggetto: “Richiesta fotocopiatrice 

a gettoni per l’utenza della IV Circoscrizione” a firma del Cons. Buonpasso. 

Il Segretario - Legge la mozione. 

Il Cons. Buonpasso – Illustra la mozione spiegando i disagi ai quali vanno incontro gli utenti, 

molto spesso anziani o donne in gravidanza, quando per la presentazione di istanze varie, viene loro 

richiesto di presentare le fotocopie dei documenti. A peggiorare la situazione è la quasi totale 

assenza di esercizi che erogano tale servizio in zona. Pertanto chiede che la mozione venga 

approvata.   

Il Cons. Dentici - Riferisce che anche ritenendo l’oggetto della mozione utile, non è convinto, 

al momento, che sia una delle maggiori problematiche da risolvere, quindi preannuncia che si 

asterrà dal votare la mozione. 

Il Cons. Buccola – Dissente da quanto affermato dal Cons. Dentici, il problema è complesso 

ed ampio e va affrontato anche all’interno del Consiglio perché molto spesso, oltre che gli utenti, i 

Consiglieri stessi della Circoscrizione trovano difficoltà ad ottenere delle fotocopie. La 

problematica riguarda tutti, quindi esprime parere favorevole. 

 Il Cons. Di Vincenti - Esprime parere favorevole e ritiene che l’istallazione di un 

fotocopiatore a gettoni, non solo nella nostra Circoscrizione ma anche in tutte le altre, sarebbe utile 

in quanto oltre ad agevolare i cittadini, consentirebbe un piccolo introito all’Amministrazione 

Comunale. 

Il Cons. Schiera – Si dichiara favorevole, concorda con quanto espresso dal Cons. Di 

Vincenti, e ricorda ai presenti che il ruolo dei Consiglieri e quello di sostenere i bisogni e le 

richieste dei cittadini, queste sono le nostre priorità. Continua proponendo di richiedere 

l’istallazione di una postazione telematica, alla quale tutti i cittadini possano accedere per avere 

notizie sullo stato delle varie istanze, graduatorie ed altro. 
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  Il Cons. Tuzzolino – Interviene per manifestare il suo consenso alla mozione, poiché ritiene 

che l’istallazione di un fotocopiatore a gettoni tornerebbe molto utile a tutti gli utenti per 

l’espletamento delle pratiche presso gli Uffici della Circoscrizione.  

Il Cons. Lupo -  E’ favorevole all’approvazione della mozione, afferma che un fotocopiatore 

a gettoni aiuterebbe in maniera non indifferente gli utenti all’atto della presentazione delle varie 

istanze. Continua riferendo di avere assistito, con disappunto, alla perdita del turno di un utente 

proprio perché non era riuscito a fare delle fotocopie che gli erano state richieste all’atto della 

presentazione di una istanza. 

Il Cons. Buonpasso – Manifesta la sua sorpresa alla dichiarazione di astensione espressa dal 

Cons. Dentici, in considerazione che lo stesso rappresenta un Movimento che ritiene essere un 

paladino a sostegno del popolo. 

Alle ore 10:00 – Esce il Cons. Ruggiero. 

Il Cons. Dentici – Ribadisce, rispondendo al Cons. Buonpasso, che ritiene utile ed importante 

quanto richiesto con la mozione, ma che comunque non sia tra le priorità da affrontare al momento. 

Il Cons. Buonpasso – Riprende la parola per ringraziare tutti i colleghi che hanno manifestato 

parere favorevole alla sua mozione e contestualmente si compiace con il collega Dentici, 

sottolineando, che pur appartenendo ad un Movimento che sostiene le richieste del popolo ritiene di 

astenersi dal voto della mozione. 

Il Presidente – Asserisce che l’installazione di un fotocopiatore sia molto utile per agevolare 

i servizi all’interno della Circoscrizione e che l’Amministrazione con la formula del leasing 

potrebbe procedere all’acquisto, quindi esprime parere favorevole. 

Alle ore 10:10 il Presidente, dopo avere sostituito il Cons. Ruggiero, perché assente, con 

il Cons. Di Vincenti, nella funzione di scrutatore, mette in votazione la mozione e l’esito 

ottenuto è il seguente: 

Presenti  09 

Assenti  01 (Ruggiero) 

Favorevoli 08 

Astenuti 01 (Dentici) 

Contrari 00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:12 - Esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente passa alle comunicazioni. 
Il Presidente – Comunica di avere ricevuto un invito per il 17/10/2018 alle ore 10:30 presso 

Villa Medaglie D’Oro per una manifestazione dedicata alle vittime della I° guerra mondiale, coglie 

l’occasione per estendere l’invito a tutti i presenti. 

        Il Consigliere Lupo – Comunica di avere avuto notizia dall’Assessore Mattina che mercoledì 

24/10/2018 dovrebbero iniziare i lavori di ripristino degli immobili confiscati alla mafia in Via 

Felice Emma, immobili che sono stati individuati per ospitare famiglie cittadine e famiglie Rom 

attraverso le graduatorie in essere. Riferisce, inoltre, che ieri 15/10/2018 con l’Assessore si è 

proceduto ad un sopralluogo dei suddetti immobili per accertarsi del loro stato. 

       Il Presidente – Interviene chiarendo che quanto appena comunicato dal Cons. Lupo è frutto di 

un accordo fra i residenti, l’Amministrazione e tutte le forze politiche. 

          Alle ore 10:22 in assenza di ulteriori comunicazioni il Presidente chiude la seduta.    

 

    F.to il Segretario                                                              F.to il Presidente  

  Istruttore Amministrativo (Silvio Moncada) 

 (Maria Calogera Grasso)  

                  

 
Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


